

Kepala Rutan Kudus Hadiri Upacara Pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap I TA 2025

David Fernanda Putra - KUDUS.JURNALIS.ID

Feb 21, 2025 - 14:58



Kudus – Rabu (19/02) Kepala Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus yang di wakili oleh Riza Aliyafi, menghadiri upacara pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap I Tahun Anggaran 2025 yang digelar di Lapangan Desa Wates, Kecamatan Undaan, Kabupaten Kudus. Acara ini diinisiasi oleh Komando Distrik Militer (Kodim) 0722/Kudus sebagai bagian

dari program TMMD untuk mempercepat pembangunan di daerah pedesaan.

Upacara yang dimulai pada pukul 08.00 WIB ini dihadiri oleh berbagai unsur Forkopimda Kabupaten Kudus, jajaran TNI, Polri, serta para pemangku kepentingan lainnya. Kehadiran Rutan Kudus dalam acara ini menunjukkan sinergi antara lembaga masyarakat dengan instansi pemerintahan dan militer dalam mendukung pembangunan daerah serta kesejahteraan masyarakat.

TMMD Sengkuyung merupakan program terpadu yang melibatkan TNI bersama pemerintah daerah dan masyarakat guna meningkatkan pembangunan infrastruktur di desa-desa, termasuk jalan, fasilitas umum, dan rumah warga kurang mampu. Dengan adanya program ini, diharapkan kesejahteraan masyarakat dapat meningkat dan memperkuat semangat gotong royong di tengah masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Riza menyampaikan apresiasi terhadap program TMMD yang terus berkontribusi dalam membangun daerah, khususnya di wilayah Kabupaten Kudus.

"Program TMMD ini sangat bermanfaat bagi masyarakat, terutama dalam pembangunan infrastruktur yang dapat meningkatkan kesejahteraan mereka. Kami di Rutan Kudus sangat mendukung kegiatan ini dan berharap sinergi antara berbagai pihak terus terjalin demi kemajuan daerah," ujar Riza

Upacara pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap I TA 2025 berlangsung khidmat dan diakhiri dengan peninjauan lokasi pembangunan yang akan menjadi sasaran program TMMD tahun ini. Dengan adanya sinergi antara berbagai pihak, diharapkan program ini dapat berjalan dengan lancar dan memberikan manfaat yang nyata bagi masyarakat.